

Final de la WSB será en septiembre en dos jornadas



La Habana, 8 ago (RHC) Contrario a lo anunciado hace unas horas la final de la VIII Serie Mundial de Boxeo se disputará los días 28 y 29 de septiembre, y no el 30 de noviembre como difundieron antes sus organizadores.

Del mensaje precedente subsiste como cierto que será en China, en una ciudad aún no definida, explicó a **JIT** el presidente de la federación cubana Alberto Puig en torno a la rectificación ya realizada por el sitio oficial de la justa.

Ello quiere decir que Domadores de Cuba y Astaná Arlans de Kazajstán dispondrán de par de jornadas para vérselas por tercera vez en duelos de ese tipo, con los antillanos en busca de sacarse la espina de dos reveses.

Recuérdese que los kazajos dominaron 6-4 y 6-5 los colofones del 2015 y 2017, por ese orden, siempre respaldados por las ventajas de pelear en casa.

Los domadores suman otras dos finales en que festejaron coronaciones en escenarios neutrales: en 2014 a costa de Bakú Fires de Azerbaiyán y 2016 sobre Corazones de León de Gran Bretaña.

Son los únicos que combatieron por el cetro en todas sus incursiones y enfrentarán el nuevo reto luego de despachar en semifinales a Gallos de pelea de Francia (3-2 en París y 5-0) en la habanera Ciudad Deportiva.

En esa fase Astaná Arlans pasó sobre Corazones de León Británicos (3-2 como visitante en Sheffield y 4-1 ante su afición en Atyrau).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/168570-final-de-la-wsb-sera-en-septiembre-en-dos-jornadas>



Radio Habana Cuba